

湯田区公民館だより

第1号
令和5年3月

戦没者慰霊祭

4月29日（金）、関係者20名の参加により、戦没者慰霊祭が開催されました。

あいにくの雨でいきいき研修館での開催となりましたが、平和であることと、ありがたさを実感しました。
〈館長〉

切開殿祭

8月29日（月）、例年行っている、切開殿（きいあげどん）祭が行われました。

これは、湯田を切り拓いたご先祖さまを祭るもので、昭和51年に宮之城史談会が発行した珍しい地名の由来という本にも紹介されています。



切開殿墓前にて

馬場町の森にそびえる切開殿。きいあげどん（切開殿）は、流木小の東方、国道脇にあり、富光氏（大前氏）の供養塔がある。葉師と呼ばれる石小倉がある。

まちづくり座談会

10月3日（月）、みんなで紡ぐ、希望あふれるまちづくり座談会が開催され、参加者が50名を超えるなど、これからの地域づくりに関心が高いことが伺えました。

少子高齢化が進む中、地域活動の継承並びに活性化は、私たち区民みんなで考え、行動しなければならぬことを改めて感じたところです。町長以下、担当課長を含め行政のみならず、ありがとうございました。〈館長〉



参加された区民のみなさん

さつま町長 上野 俊市 様

湯田八幡神社大祭 伝統文化を守る

10月9日（日）、湯田八幡神社の大祭が行われ、小中学生の勇壮な棒踊りが披露されました。

流木小学校が閉校になり、伝統芸能をいかに継承していくのか考えて、今回新たに湯田棒踊り保存会が発足し、会長となられた大野晋也さんは、これからも湯田区に伝わる秋の風物詩として今後も続けていきたいと話されました。

練習時間が確保できない中、一生懸命取り組んでくれた子どもたち、指導者のみなさま、保護者のみなさま、ありがとうございました。〈館長〉



勇壮な棒踊りを披露する子どもたち



会長 大野 晋也さん

川内川堤防 草払い清掃

8月7日（日）・11月20日（日）年2回、川内川堤防の草払い清掃を行いました。

今回は、温泉通り会や各公民会のご協力をいただき、草の背丈はかなり伸びていましたが、皆さんの頑張りで無事に時間内に終了しました。一生懸命ご協力いただきましたみなさま、ありがとうございました。〈館長〉



作業中



作業にご協力いただいたみなさん

あの頃を懐かしむ 写真展覧会

昭和時代の湯田区の写真等を、区民のみなさまから出展いただき、10月から12月の3か月間、いきいき研修館に展示しました。

出展初日は、出展者から撮影当時のお話もあり、懐かしさでいっぱいになりました。出展いただきましたみなさま、ありがとうございました。〈館長〉



当時の様子を懐かしむ

出展いただいた写真等

新春

書き初め大会

1月7日(土)、生駒 和代先生を指導者としてお招きし、新春書き初め大会を開催いたしました。
子どもたちを含む19名の参加があり、気持ちを新たに習字や硬筆に臨みました。
子どもたちの力作は、いきいき研修館に展示してありますので、是非ご覧ください。(館長)



子どもたちの力作をご覧ください

一生懸命取り組む子どもたち

湯田区いきいき

ウォーキング

1月28日(土)、湯田区いきいきウォーキングを開催しました。
これは、区内に多数ある史跡を紹介しながらウォーキングの定着を目指し、区民の健康づくりに努め、また、家族や仲間と楽しく歩き、ふれあいを深めるとともに気分のリフレッシュを図ることを目的に開催されたものです。

当日は小学生を含む25名の参加があり、小雪まじりの寒い天気ではありましたが、3か所の史跡を学びながら2キロメートルのウォーキングを楽しみました。
途中寒くて歩くことを諦めそうになりましたが、小学生から元気をもらい完歩することができました。(館長)



家族や仲間と楽しく歩く参加者



さつま町指定文化財「湯田磨崖仏」



菅原神社



島津金吾歳久の供養塔

湯田区

合同サロン

福祉健康づくり事業の一環として各公民会、福祉係のみなさんが協力して健康サロンを実施しています。
今回、2月21日(火)、湯田区合同サロンの計画したところ65名が参加し、体操や踊り、ジャンケンゲームなどを楽しみました。
高齢化が進む今日、高齢者対策を中心とする活動は一層重要になってきています。準備から当日までご協力いただきましたみなさま、ありがとうございました。(館長)



ひざの伸ばし方などの体操を熱心に学ぶ参加者